

Aktionstag „Rettet die Kastanien“

wochen-bote.de/2018/11/15/aktionstag-rettet-die-kastanien/

kelkel

November 15, 2018



Bundesweit machen viele Kastanienbäume bereits im Spätsommer einen jämmerlichen Eindruck. Viele Blätter sind eingerollt, braun und trocken. Schuld daran ist die Kastanienminiermotte, die die Vegetationszeit der Kastanien frühzeitig beendet. Aus diesem Grund hatte die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) in Kooperation mit Hessenforst zum Sammeln von Kastanienlaub aufgerufen.

„Die Motte überwintert im Laub. Das einzige, was der Mensch bis jetzt tun kann, ist die Vermehrungskette des Schädlings durch Laubsammeln zu unterbrechen. So kann die erste Generation stark minimiert werden“, berichtete Dr. Constantin von Brandenstein-Zeppelin, SDW-Bezirksvorsitzender. An der Aktion im Freibad Schlüchtern beteiligten sich die Grundschüler der 4d und die Intensiv-Klasse der Schlüchterner Bergwinkelschule mit den Lehrerinnen Nicole Wunderlich und Silke Sacher. Immerhin 20 Säcke Laub hatten die Schüler eingesammelt.

„Wir hoffen, dass viele Bürger mitmachen und im Herbst nach dem vollständigen Blattfall sorgfältig Kastanienlaub harken und vernichten. In Orten, in denen seit Jahren gesammelt wird, sind die Kastanien wieder bis zum Herbst grün“, betonte Constantin von Brandenstein-Zeppelin.

„Wir beteiligen uns seit 2010 regelmäßig an der bundesweiten Aktion“, teilte Vorstand Dietmar Bähr vom SDW Schlüchtern mit. Es sei für jeden verständlich, dass jahrelange

Schädigung zur Schwächung der Bäume und zur erhöhten Anfälligkeit gegenüber Pilzen führe. Organisiert hatte das Sammeln des Laubes Förster Rainer Götz, der die Schüler nach getaner Arbeit mit belegten Brötchen versorgte.

kelkel

